



En el momento histórico en el que nos encontramos, la defensa de la naturaleza y el medio ambiente están cobrando una gran importancia.

De la necesidad de concienciar a niños y adultos de cómo se está deteriorando la vida de nuestro planeta surge este espectáculo en el que, a través de simpáticos personajes se ven obligados a defender la naturaleza por encima de una vida llena de contaminación.

En un entorno muy familiar para los pequeños, una granja y a través de canciones muy conocidas, nos adentramos en esta aventura a sabiendas de la importancia del lenguaje musical en la primera infancia.

Conscientes de que existe una gran demanda para que los más pequeños de la casa experimenten la sensación de ver en espectáculos en directo, proponemos este espectáculo para cumplir un doble objetivo: por un lado, ofrecer una posibilidad lúdica para disfrutar en familia de estos personajes tan entrañables, por otro, facilitar la primera asistencia al teatro a los niños, haciéndolo en un entorno seguro, con personajes reconocibles para ellos y con una gran dosis de humor para que toda la familia disfrute de la experiencia.

PRESENTACIÓN



SINOPSIS

Hoy es un gran día en la granja. El Festival de la Cosecha, en el que todos los animales cantan y bailan sus mayores éxitos. Pero todo se tuerce cuando un personaje entra en escena para decir que van a construir una carretera y que el granjero y sus animales tendrán que abandonar su hogar.

¿Conseguirán quedarse en la granja?

El musical de la granja es un divertido y emocionante espectáculo participativo y musical, con canciones interpretadas en directo para 6 actores en el que niños y mayores lo pasarán en grande.

PERSONAJES

"Cabezones"

- -Gallo
- Vaca
- Pollito
- -Ratón
- Caballo

"Actores"

- Granjero
- -María
- -Juan
- Tito

- RegidoraRegidorFilippo LuciónObrero



El proyecto El musical de la granja está protagonizado por actores y actrices con una amplia experiencia y formacion en el mundo de las artes escénicas y numerosas funciones a sus espaldas de espectáculos dirigidos a público familiar.

Los intérpretes que encarnan a los muñecos están especializados en teatro de movimiento, gestual, expresión corporal, pantomima y danza. Para las canciones cuentan con el trabajo de una coreográfa titulada en el Conservatorio Profesional de Danza de Sevilla.

Una empresa sevillana especializada en la creación de marionetas gigantes ("cabezones") es la encargada de realizar los muñecos para los personajes de los animales (a excepción del zorro).







Para la escenografía tenemos la suerte de contar con una empresa especializada en este tipo de trabajos que aporta toda la frescura y colorido que el proyecto requiere

Por último, la dirección artística corre a cargo de dos profesionales de reconocido prestigio que cuentan con más de 20 años de carrera a sus espaldas, con numerosos proyectos dirgidios a público infantil salidos de su creatividad.

Y todo ello bajo garantía y la profesionalidad de La Máscara Producciones, empresa líder en este tipo de propuestas escénicas.

CONTACTO

656 858 709

Avda. Primero de Mayo, 81A Coria del Río (Sevilla)

www.lamascaraproducciones.es info@lamascaraproducciones.es